

La policía impidió en Argentina un acto de familiares de desaparecidos

(ANSA, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 29 de diciembre.—Unas 200 madres y familiares de desaparecidos protagonizaron ayer incidentes con la policía en la zona céntrica de la capital argentina.

Según la crónica del *Buenos Aires Herald* las madres intentaron depositar una ofrenda floral al pie del monumento al general San Martín ubicado en la plaza San Martín, en pleno centro de esta capital, pero patrullas policiales uniformadas se lo impidieron.

Posteriormente, las madres intentaron marchar por algunas calles céntricas y fueron nuevamente interceptadas por la policía.

El *Herald* destacó la confusión que se creó en el centro de la ciudad atiborrada de personas interesadas en hacer las tradicionales compras de fin de año.

Por otra parte, la justicia federal de Tucumán impuso la pena de prisión perpetua a 4 personas que en diciembre de 1974 dieron muerte en esa ciudad al capitán de Ejército Humberto Viola.

El atentado contra Viola se lo adjudicó el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), y como participantes en el mismo fueron sancionados ahora a prisión perpetua Francisco Carrizo, José Paz, Rubén Emperador y Miguel Nolberto.

En el propio proceso se condenó a 8 años de prisión a Florencio Nieva, acusado de "asociación ilícita".

LA INFLACION

Entre tanto, el alza del costo de vida en Argentina, según el matutino *La Nación*, de Buenos Aires, trepará al 5 por ciento en el mes de diciembre.

De confirmarse la versión, la inflación del año 1979 en este país habrá totalizado un porcentaje de 140,8, cifra que "si bien tiene escaso valor en términos absolutos,

dada su magnitud, como indicativa de una baja inflacionaria efectiva, si resulta importante analizarla como tendencia", según expresa el semanario especializado *El Economista*.

Por su parte, el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, negó la existencia de una hipótesis inflacionaria prevista para el año próximo ubicada entre un 45 y un 50 por ciento.

Recordó haber dicho en conferencia de prensa que tal hipótesis constituye sólo un elemento de trabajo para la confec-

ción del presupuesto general de gastos y recursos de la nación para 1980.

Por otro lado, se conoció que los quebrantos comerciales aumentaron este mes casi 33 veces en relación con diciembre del año pasado, y los registrados en todo 1979 fueron casi 7 veces superiores en términos de valor a los de 1978.

Este mes, las quiebras totalizaron 182 mil 122 millones de pesos, equivalentes a 3 mil 434 millones de pesos (unos 3 millones 434 mil dólares) en diciembre de 1978.